

## Pemprov Manfaatkan Momentum HPN Suarakan DBH Sawit dan Potensi Sumut

Karmel - SUMUT.JURNALIS.ID

Jan 27, 2023 - 19:43



*Ketua Umum Panitia Daerah HPN 2023 yang juga sebagai Sekretaris Daerah Provinsi (Sekdapro) Sumatera Utara (Sumut) Arief S Trinugroho didampingi Sekretaris Umum Panitia Daerah HPN Ilyas Sitorus dan Ketua III Panitia Daerah HPN Faisal Arif Nasution melaksanakan Konferensi Pers dalam rangka kesiapan Hari Pers Nasional (HPN) 2023*

MEDAN – Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Utara (Sumut) memanfaatkan momentum Hari Pers Nasional (HPN) 2023 sebagai wadah untuk

menyuarakan kondisi dan potensi yang ada di Sumut kepada nasional. Caranya adalah melalui beberapa seminar yang mengangkat tema yang terkait erat dengan Sumut pada rangkaian kegiatan HPN.

Adapun seminar yang dimaksud di antaranya Seminar Dana Bagi Hasil (DBH) Perkebunan untuk Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi Daerah, Seminar Internasional North Sumatera Trade Tourism and Investment, dan seminar lainnya.

"Tentunya kita berharap ini momentum kita semua untuk mempublikasikan Sumut mulai dari kondisi dan potensinya," kata Ketua III Panitia Daerah HPN Faisal Arif Nasution pada konferensi pers HPN 2023 di Ruang Rapat Lantai II Kantor Gubernur, Jalan Diponegoro 30, Medan, Jumat (27/1). Turut hadir Ketua Umum Panitia Daerah HPN 2023 yang juga Sekretaris Daerah Provinsi Sumatera Utara (Sumut) Arief S Trinugroho.

Faisal mengharapkan, keinginan Pemprov Sumut agar DBH kelapa sawit dapat segera terealisasi. Sehingga dapat menambah penghasilan asli daerah. Apalagi Sumut memiliki lahan perkebunan kelapa sawit yang sangat besar.

Pada Seminar Internasional North Sumatera Trade Tourism and Investment, ada 13 duta besar direncanakan akan menjadi peserta seminar. Seminar tersebut bertujuan untuk mengenalkan potensi Sumut pada para dubes dan para peserta HPN tersebut.

"Seminar Internasional North Sumatera Trade Tourism and Investment memang representatif untuk bisa disajikan kepada para Dubes," kata Faisal, yang juga Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Sumut.

Senada dengan Faisal, Sekretaris Umum Panitia Daerah HPN Ilyas Sitorus mengatakan, HPN merupakan momentum yang tepat untuk menyuarakan DBH perkebunan kelapa sawit tersebut. Untuk itu, pada seminar tersebut diundang berbagai narasumber yang tepat dengan dengan tema tersebut. "Waktunya pas, kita (Pemprov) mau curhat, kelapa sawit luar biasa di Sumut ini," kata Ilyas.

Selain kedua seminar tersebut, dalam rangkaian HPN yang dimulai sejak 7-12 Februari 2023 tersebut juga terdapat berbagai seminar lainnya. Di antaranya Seminar Olahraga Strategi Sumut Dan Aceh Meningkatkan Prestasi Olahraga Dan Kebangkitan Ekonomi Daerah, Seminar Internasional Disrupsi Digital dan Tata Ulang Ekosistem Media Yang Berkelanjutan, Seminar Seruan Pers dari Sumatera Utara: Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat dan Seminar Anugerah Jurnalistik Adinegoro di Ballroom Hotel Grand Mercure pada 7 Februari. ( Karmel )